

Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
		1	2	3	4	5
6 午前診療	7	8	9	10	11	12
13 午前診療	14	15	16	17	18	19
20 院長不在	21	22	23	24	25	26
27 午前診療	28 18時まで	29 18時まで	30 18時まで	31 お休み		

診察 午前9~12時 午後4~7時 受付30分前まで 予約制
日曜日祝日の午後と 木曜日全日はトリミングだけ



サンタクロースな
キャンディちゃん



ひびき動物病院 かわらばん 2020年12月 第65号



今月のルーシー(絵:小田島さん)

こんにちは。岡田響です。

コロナウイルスがまた流行してきました。今日は東京で500人などと報道があります。色々な対応をまた考えないといけないのかな？と思っていたところ、獣医の指導者の先生からは、「第一波と第二波を経験して、どんな注意をすれば感染しにくいかがわかってきましたね。なので、恐れずることなく、しかし注意を怠ることなく、避けるものは避け、マスクをして、アルコール消毒をする。未消毒の手で顔や口を触らない、ものを食べない、などちょっとした注意で感染は防げるのです。不特定多数の密な集まりも今は避ける必要があります。」というコメントをいただき、今までの努力を続け、自分の健康を保ち、気を緩めないようにしながら、次へ向かって前に進んでいくところかな？と思いました。ある動物病院のコロナ対策では診療1件あたり15分まで、などと決めているところもあるようです。当院は現在30分枠になっています。感染状況を見て必要に応じて対策を実施していきます。当院は対面診療に一番重点があります。大事な時間をスムーズに進行させるために予約制を今後も継続します。引き続きご協力よろしくお願い致します。

様々な有識者の中には、パンデミックの後、大小の様々な波を経験しながら日常となっていくような見解があるそうです。なんとなく、そうになっているようにも思います。そうであれば、この第三波のあとにも、複数の波がやってくることなのでしょう。それにも備えて行動する、そういう意識をもって前に進んでいこうと思っています。

コロナ禍で思った事ですが、オンラインの講義はどんなにすばらしくてもやはりリアルには勝てません。獣医向けのオンラインセミナーもすでに溢れている状況ですが、心躍るものは多くはありません。なんでだろう？と考えるのですが、どうやら脳科学的にはそういうもの、ともいえるみたいですね。たくさん受け取りたいときは、リアルの方が良さそうです。でも、とりあえず今はまた集まらない方向で考えないといけないですね。手洗い、うがい、マスク、年末になりますのでみなさんお体ご自愛下さい。

いつもありがとうございます。

*いつもと違うな？と感じたら、翌日までにご連絡ください。

ひびき動物病院 TEL045-832-0390
〒235-0045 横浜市磯子区洋光台6-2-17-102
午前9~12時 午後4~7時 受付30分前まで 予約制、ブログ



Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
					1 お休み	2 お休み
3 お休み	4	5	6	7	8	9
10 午前診療	11 午前診療	12	13 午前診療	14	15	16
17 午前診療	18	19	20	21	22	23
24 午前診療	25	26	27	28	29	30
31 午前診療						



LINEでお写真
大募集中!



寒~い日は炭酸泉でポカポカになろう!

お風呂の様子をナラ見せ...



いつもありがとうございます。

ライト、つけてみたんですよ！

暗くなると、当院正面の歩道にゆるりと回っているマークが！。お気づきになられましたでしょうか？ローソンにいてもそれほどわからず？歩いている人にしか見えないかもしれませんが、やった本人にしてみると、「結構いい感じに映ってる！」って、実は満足度が高いものになりました。投影される場所までの距離があるので、道路には楕円形で映っちゃっていますけれど、病院の内側から見てみると、ちょうど円形に見えるんです。最近学生さんたちがライトの円の中に入って「きゃっきゃっ」と遊ぶ姿を見かけました。だれでも気分がよくなる存在となればいいなぁと思っています。



そしてもう一つ、LEDのネオンチューブで試しにライトを自作してみました。大きさや発色度合いのチェックのつもりだったんですが、これはこれで、いかがでしょうか？そのままでも使えそうですね？You Tubeでやり方を調べて、くねくねながらつないでみたんです。



私はアマチュア無線をやっていた時があって、電気の配線とかはそれほど難しくはなかったんです。久しぶりのはんだごての作業はなんだかとても懐かしく思いながらも、夜中にやめられなくなってしまい、ある日の夜は徹夜作業になってしまいました。。。アマチュア無線は今ほどのくらいやっている人がいるのかな？なんて思いました。学生の時に関東よりも遠くくらいまでの全然知らない人と挨拶を交わしたりしてました。今でいえばSNSみたいな存在だったのかも？。当時は結構人気もあって？会話するための空いている周波数（チャンネルのようなもの）を探すのが大変な時も結構あったような気がします。今は何でも無線接続だから、当時からみればすごい時代ですよ。機械はまだうちのどこかに眠っているのですが、どんな状況になっているのかわかりません。。。

ライトは点灯してみると、結構明るいです。初めて見る人には何が光っているのかわかってるかな？？クルクル回っている当院のマークは開業時に奈津子先生の親友がデザインしてくれたのですが、ここに私たちの想いが色々詰まっています、大切なお気に入りのマークなんです。

かわいいバッグも見つけは、つい買ってしまい、かなり増えています(笑)早く使いたいのですが、なかなか外に行かれないため、使えなくて残念です。こういう時に限って色々欲しくなるものですね(笑)

小田島

自分の今ほしいものもふとリストアップしてみたのですが、どれも高額なものばかりで、自分で買え、くりしてしまいました(笑)地道にコツコツ貯めてGETできるような頑張りたいと思います...

片倉

シニアわんちゃんのための心臓病のおはなし



心臓病ってうちの子関係ある？って思いませんか？結構多いんですよ。ワンちゃんの三大死亡原因は、がん、心臓病、泌尿器疾患なんです。そして心臓病は基本的に進行性の病気です。弁膜症など老齢性変化で起こる多くの心臓病は、内科的な治療では完治することはありません。そのため生涯にわたり治療が必要になります。ヒトでは手術で治すことも多いようですが、わんちゃんの手術は近年やっとできるようになってきたのですが、今のところ限られた施設で大変高額な治療となるため、あまり普及していません。従って現状としては内科治療を選択される方が多いのですが、心臓病は徐々に変化していきますので、進行状況に応じて危険度や治療内容が変わっていきます。犬の僧帽弁閉鎖不全症治療ガイドラインをもとに少しご紹介します。

病気の進行状況（ステージ）が、図のようにAからDまであります。通常、症状は咳ですが、症状がでてるとステージCに近い、となります。心臓ですので、この「心臓病の咳」はちょっと苦しいとか、動機息切れめまいなど、進行すればすぐに呼吸が苦しくなってしまうのです。ステージDは入院が必要な状態です。生命の危機と隣り合わせな状況です。

アメリカ獣医内科学会で発表された研究では、ステージB2から心不全発症までの期間は無治療の場合766日、強心薬治療をした場合は1228日、一度心不全発症を発生すると平均生存期間は270日というデータがあります。このことから、心臓病は（心不全発症）症状が出る前から治療を開始して、発症させない事が大事ということになります。聴診器では心雑音がわかりますが、それだけでは判断できず、定期的に検査をしてみないと状況に応じた適切なお薬の組合せにすることができないのです。一度の危険が命に危険に直結する病気ですので、少し早めに定期検査をお勧めしています。（通常3～6か月毎）進行度で差があります。外科手術の適応判断も、発症してからでは遅い場合があるようです。うちでは安静時呼吸数の観察を忘れないでくださいね！30回以下が重要です！

心臓病の進行度（ステージ）

症状が出るのはかなり進んでからなので、症状が出ないうちに治療を開始するのが大事なポイントです！余命とも関係してくるので、検査できちんと判断したいのです。

